



SERIE DE TALLERES SOBRE LA FELICIDAD DE LOS EMPLEADOS

dirigido por Aimee Bucher de Harrison Latham



Discernir y aumentar la felicidad de los empleados

La felicidad es la medida fundamental de cuán exitosa será realmente una organización. La felicidad impulsa el compromiso, la productividad, la retención y, en última instancia, el resultado final. Su organización depende completamente de su gente. En este taller, examinamos los factores principales que influyen en la felicidad de los empleados, cómo medir e interpretar con precisión los datos sobre la felicidad de los empleados y los pasos para construir una cultura de felicidad en su organización.



Comunicación efectiva en todos los niveles

La comunicación efectiva es fundamental para todos los aspectos de una organización exitosa. Los participantes aprenderán los siete niveles de comunicación efectiva y cómo usar este marco en varios escenarios de comunicación. Revisaremos los tres tipos de escucha: subjetiva, objetiva y holística y practicaremos la implementación de estos tipos de escucha. Examinaremos algunas de las mejores prácticas para las principales formas de expresión: verbal, no verbal y escrita. Al final de este taller, los participantes tendrán un plan práctico para mejorar sus estilos de comunicación personal y profesional.



Navegando Conversaciones Difíciles

Evitar conversaciones difíciles socavará la capacidad de un líder para liderar en cualquier nivel. Este taller está diseñado para ayudar a los participantes a aprender a navegar estas conversaciones, aceptar el valor del conflicto en conversaciones difíciles planificadas y no planificadas. Veremos los elementos a considerar con las conversaciones, incluida la preparación, el tiempo, el contexto, la empatía, el encuadre, el enfoque y más. Los participantes obtendrán una comprensión de sus niveles de Inteligencia Emocional y cómo esto afecta su enfoque y éxito con conversaciones difíciles. Discutiremos la importancia de los límites personales y profesionales en el contexto de conversaciones difíciles. Los participantes desarrollarán un plan para mejorar su eficacia en el manejo de situaciones y conversaciones desafiantes.



Aumento de la seguridad psicológica y la confianza en el lugar de trabajo

Cuando los empleados se sienten seguros en el trabajo, están más comprometidos, son más productivos, son más felices, es más probable que permanezcan en la organización, es más probable que promuevan la organización. La lista sigue y sigue. Las organizaciones exitosas trabajan intencionalmente para crear seguridad psicológica para sus empleados. Este taller cubre varios elementos que crean un ambiente de trabajo seguro que incluye transparencia, autenticidad, consistencia, expectativas, marco y más. Los participantes aprenderán cómo estos diversos elementos se utilizan actualmente dentro de sus roles y qué cambios podrían crear una sensación de seguridad más poderosa dentro de la organización.

FECHAS: 2–5 Octubre 2023

HORARIO: 15:00–18:30

LUGAR: Hotel Casa Fuster
Pg. de Gràcia, 132 BCN

DIRIGIDO A: Ideal para gerentes, directores y líderes, pero también útil para empleados de todos los niveles

MÁS INFO: harrisonlatham.com/bcn

“En 40 años de prácticas de gobernanza y transacciones comerciales con clientes de todos los tamaños y ubicaciones, el método de Aimee para transmitir tantos puntos cruciales es LO mejor que he visto”.

Ted Ramirez, Abogado

Obtén más información e insíbete en www.HarrisonLatham.com/BCN

HARRISON LATHAM

We Make Work Happier

About Aimee Bucher



Aimee Bucher es la fundadora y directora ejecutiva de Harrison Latham, copropietaria de Lesmon Experience, una empresa de viajes para mujeres LGBTQ+, y productora ejecutiva de TEDxFaurotPark en Lima, Ohio. Recientemente lanzó Harrison Latham Publishing, una empresa enfocada en amplificar las voces marginadas. Es coach ejecutiva certificada por iPEC/ICF y ha trabajado con una amplia gama de organizaciones en varios continentes, desde empresas unipersonales, agencias gubernamentales, ONG y empresas como Moderna, Google, Deloitte, BP, United States Air Force, Chevron, IBM y Jones Lang Lasalle, así como personas que buscan aumentar su propia felicidad personal.

Aimee es una oradora profesional y autora de best-sellers internacionales. Está certificada en Inteligencia Emocional, Índice Predictivo, Indicador de Brecha de Desempeño e Índice de Liderazgo Energético. Aimee tiene títulos de la Universidad de Miami y la Universidad Estatal de Ohio y su carrera ha tenido múltiples giros y vueltas divertidas. Comenzó su primer negocio a la edad de 12 años. Años más tarde, enseñó música en secundaria y en la universidad, fue propietaria de una agencia de diseño web y se desempeñó como jefe técnica de marketing en una empresa de marketing. Ella te dirá que ahora ha encontrado su propósito en este mundo y es crear más FELICIDAD.

¿Qué han dicho los participantes de talleres anteriores sobre Aimee?

"Me fui con una nueva perspectiva. Aimee organizó y dirigió una excelente capacitación".

"El entusiasmo y la energía de Aimee hace que todo lo que dice sea IMPRESIONANTE. Este taller fue estimulante y atractivo".

"Aimee dirigió la capacitación con conocimiento y comprensión. Me hizo sentir cómodo compartiendo mis pensamientos".

"Aimee no solo es extremadamente inteligente, sino que también tiene el raro don de compartir su conocimiento de una manera muy identificable: y con mucho humor."

"FANTÁSTICO!!!"

"¡Fue genial! ¡Muy informativo! Un espacio muy informal y cómodo para estar abierto a compartir pensamientos y experiencias".